

 Fecha: 10-06-2024
 Pág.: 10
 Tiraje:
 10.000

 Medio: El Sur
 Cm2: 179,5
 Lectoría:
 30.000

 Supl.: El Sur
 VPE: \$431.596
 Favorabilidad:
 No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Desarrolla Biobío renueva a directores en asamblea de socios



Cuatro de los cinco directores electos por la asamblea de socios.

## Cinco representantes de un total de once

## Desarrolla Biobío renueva a directores en asamblea de socios

La Corporación Desarrolla Biobío está en proceso de renovación de su directorio y durante la última asamblea de socios, realizada el jueves pasado, fueron electos por votación los cinco directores que representarán a los socios de la entidad para el periodo 2024 - 2026.

Los directores electos fueron Roger Sepúlveda Carrasco, rector de la Universidad Santo Tomás sedes Concepción y Los Ángeles; Humberto Miguel Cerda, presidente de Asem Biobío; Pedro Silva Riquelme, director de Vinculación con el Medio sede Concepción de la Universidad del Desarrollo; Álvaro Ananías Itaim, presidente de la Cámara de la Producción y Comercio de Biobío; y José Miguel Stegmeier Schmidlin, presidente de Socabio.

El directorio está compuesto por once integrantes, ya que los otros seis corresponden a cuatro escogidos por el Consejo Regional, uno Biobío, uno por el gobernador, además de la propia autoridad regional. En total cuenta con 35 socios privados, de los cuales 14 corresponden a centros de estudio de educación superior, 14 asociaciones gremiales y seis empresas.